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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和５年６月定例会

質問者 質 問 の 要 旨

１

森 川 貴 恵

議員

（６０分）

１．新型コロナウイルス感染症 ５類移行について

⑴ 町の体制、対応の変化

① 感染症対策の変更点と変わらない点

② 感染予防、感染者支援体制の変更点と変わらない点

⑵ 子供たちの生活と感染症対策の変化

① 保育園の生活は

② 小学校の生活は

③ 中学校の生活は

⑶ 東陽病院の体制、対応の変化は

① 入院患者や受け入れについて

② 通院患者、発熱外来について

③ 職員の働き方について

⑷ 今後の支援体制を町としてどのようにフォローするの

か

２．当町の特色を生かした教育について

⑴ 町立小中学校の適正配置等に関する基本方針は

⑵ 当町の特色を生かした教育をどのように考えるか

① 小学校では

② 中学校では

③ 移住を考えている方にアピールできる事柄は

⑶ 当町の GIGA スクール

① 現状は

② 問題点として考えられることは
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２

内 田 美 穂

議員

（６０分）

３

秋 鹿 幹 夫

議員

（６０分）

４

宮 薗 博 香

議員

（６０分）

１．不登校支援について

⑴ 横芝光町における不登校児童生徒の数は

⑵ 不登校サポートガイドの配布対象・配布数はどうなっ

ているか

⑶ 文部科学省の COCOLO プランや千葉県不登校児童生徒

の教育機会の確保を支援する条例において、民間との連

携をうたっているが、横芝光町ではどのように連携を取

っているか

⑷ 不登校支援に関する教員の研修はあるか。またどのよ

うな研修を受けているのか

１．町公共交通の充実について

⑴ デマンドタクシーの利用時間拡大について

⑵ 東京駅行き高速バスの増便について

⑶ 空港シャトルバスの増便について

２．明るい選挙の推進について

⑴ 各種手続きに関する問題点と今後の課題は

① 公費負担について

② 選挙公報について

⑵ 投票率向上に向けた取り組みについて

３．安心安全な交通環境の整備について

⑴ 下町踏切改修の進捗は

１．行政運営について

⑴ 各種会議等の調整について

⑵ 小・中学校行事等の調整について
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５

市 原 成 一

議員

（４５分）

６

川 島 富 士 子

２．成田空港関係について

⑴ 当町からの要望事項はどのような状況になっているの

か

１．社会福祉について

⑴ 町内社会福祉法人と町行政との連携の重要性について

どのようにお考えか

⑵ 社会福祉法人に対する具体的な支援策について

①高齢者福祉

②児童福祉

③社会福祉

⑶ 高齢者福祉施設入所措置の現状から高齢化進展に伴う

将来計画について

過去５年間の

①高齢化率の推移及び将来推計（年次は既定で可）

②一人暮らし高齢者の人数

③養護老人ホーム待機者数及び入所人数

④特別養護老人ホーム待機者数及び入所人数

２．町活性化策の進捗について

⑴ 企業誘致の進捗状況は

企業誘致の方法及びその効果

※上記以外にも産業振興や雇用拡大に資する事業があ

れば教えてください

⑵ 移住定住相談事業の現状と効果は

周知方法及び過去５年間の相談件数並びに移住実績

１．安全で安心なまちづくりについて
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議員

（６０分）

７

山 﨑 義 貞

議員

（６０分）

⑴ 防犯カメラの助成制度創設について

⑵ 熱中症対策の推進について

⑶ 町の「災害対策本部」の業務継続性確保のための非常

用電源について

２．宝の子等を育てるまちづくりについて

⑴ 町内の保育園における「自動紙おむつ処理機」の導入

について

⑵ GIGA スクール構想に基づき整備された１人１台端末の

利活用について

⑶ 「 COCOLO プラン～誰一人取り残されない学びの保障に

向けた不登校対策～」を受けての不登校支援の推進につ

いて

３．優しさあふれるまちづくりについて

⑴ 乗り合いタクシーの助成拡充について

⑵ 視覚障がい者の情報取得サポートについて

１．成田空港問題

⑴ 成田空港の軍事利用は認められていない

① 浜田防衛大臣発言の成田空港利用について

② 成田空港開港にあたり軍事利用はしないとした取極

書について

⑵ A 滑走路利用時間拡大に伴う健康調査について

２．教育問題

⑴ 通学路の安全確保のための整備について

① 学校に寄せられている改善箇所数について

② 改善対策は

⑵ 主権者教育について

① 子ども議会についてどの様に考えるか
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３．子育て支援

⑴ 大学生までの医療費無料化について

① 大学、専門学校、予備校などに通う学生に対して医

療費の無料化の拡大を求める

⑵ 夢基金からだけではなく、返済不要の奨学金制度を


